

Stuttgart Beim Baden laden

[20.2.2024] Vier Stuttgarter Bäder wurden jetzt mit insgesamt zwölf Ladesäulen ausgestattet.

In Stuttgart sind jetzt zwölf neue Ladesäulen in vier Stuttgarter Bädern in Betrieb gegangen. Wie die Landeshauptstadt mitteilt, können Badegäste im Sportbad NeckarPark, im SoleBad Cannstatt, im Mineralbad Berg sowie im Hallen- und Freibad Vaihingen an insgesamt 30 Ladepunkten 100 Prozent Ökostrom tanken. Bei allen Ladesäulen handelt es sich um AC-Ladestationen mit einer Ladeleistung von bis zu elf Kilowatt (kW) pro Ladepunkt. Wer sein Elektroauto während des Badeaufenthalts auflädt, erreiche so bereits nach einer Stunde eine zusätzliche Reichweite von mehr als 50 Kilometern. Neben einer einmaligen Startgebühr zahlen die Nutzerinnen und Nutzer nur für das Tanken selbst, eine Parkgebühr gebe es nicht. Bezahlt werde per Lade-App, Ladekarte oder ad hoc. Bis 2025 sollen weitere Ladestationen am Leuze, an den Hallenbädern Plieningen und Sonnenberg sowie am Leo-Vetter-Bad und am Freibad Möhringen folgen. *(th)*

<https://www.stuttgart.de>

Stichwörter: Elektromobilität, Stuttgart

Bildquelle: Stadtwerke Stuttgart

Quelle: www.stadt-und-werk.de